

# La Teletón y el lenguaje de señas

Señor Director:

Este fin de semana, el país entero fue testigo de una gran cruzada en favor de la Teletón, la cual beneficia a la importante cantidad de pacientes que ahí se rehabilitan. Fueron horas de trabajo en conjunto que culminaron con el aprendizaje de que como sociedad somos capaces de alcanzar objetivos comunes.

Para las personas sordas, esas 27 horas de transmisión a cargo de un destacado equipo de intérpretes de lengua de señas dio acceso a presentaciones, testimonios, música y humor. Esos y esas profesionales, que con enorme vocación lo dieron todo por ser el canal de comunicación con personas que tienen discapacidad auditiva, lograron, de manera impecable, ser "la voz" y poder comunicar lo que estaba sucediendo en los distintos lugares y escenarios.

Contar con interpretación simultánea de lengua de señas en espectáculos de esta naturaleza entrega a la comunidad sorda una esperanza de que como sociedad estamos poco a poco avanzando.

Agradecemos a cada uno de las y los intérpretes de lengua de señas chilena en esta Teletón 2024 su participación, entrega y gran profesionalismo.

**ALEJANDRO RAMÍREZ MOLINA**

